

Desarrollará AGROASEMEX sus fortalezas para atender a productores agropecuarios

La nueva normalidad tras la pandemia del COVID-19, aunado a los efectos del cambio climático y demás condiciones adversas, permitirán a AGROASEMEX desarrollar sus fortalezas en el manejo de riesgos futuros que representan nuevos retos para dar certidumbre a los productores agropecuarios del país, consideró el Director General de la institución, Javier Delgado Mendoza.

En el marco de la celebración virtual del 30 aniversario de AGROASEMEX, el también director de Financiera Nacional de Desarrollo (FND), FIRCO y FOCIR destacó que para superar dichos retos la empresa aseguradora del Estado mexicano, se apoyará de tecnología de vanguardia para el monitoreo satelital de su portafolio de riesgos, apoyando a los fondos de aseguramiento y productores del sector rural.

Durante el evento en el que se presentó un video conmemorativo sobre la historia de AGROASEMEX -que ilustra la situación actual, el origen y la visión a futuro de la presente administración-, Carlos Noriega Curtis, presidente del Consejo de Administración y titular de la Unidad de Seguros, Pensiones y Seguridad Social (USPS) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, calificó a AGROASEMEX como una institución de vanguardia y un referente a nivel internacional.

Manifestó que los logros obtenidos no son pocos, pues los programas en materia de investigación y desarrollo de nuevos e innovadores productos le han permitido a la empresa aseguradora el poder segmentar al mercado para tener productos para la agricultura comercial, la ganadería en pequeña y gran escala y para los pequeños productores que viven del autoconsumo.

Asimismo, destacó la importancia del factor humano en el funcionamiento de la empresa y subrayó que “su fortaleza más importante es su gente, su equipo, sus dirigentes, técnicos, administrativos, sus apoyos en el área tecnológica, en el área de limpieza, el área de seguridad”. “Todos son importantes, porque todos son parte de esta cadena, son los eslabones que hacen que en conjunto pueda operar”, acotó.

Por su parte, el Director General Adjunto de Investigación y Desarrollo, Luis Fernando Rodríguez Castañeda, afirmó que la misión de AGROASEMEX para los próximos años es seguir fomentando la cultura del aseguramiento en el medio rural y la administración de riesgos del Gobierno Federal.

En tanto, el Director General Adjunto de Operaciones, José Manuel Terrazas, agradeció a las instituciones y dependencias del gobierno, compañías privadas y particularmente a los Fondos de Aseguramiento, la confianza depositada a lo largo de estos 30 años y resaltó que “AGROASEMEX, no se puede concebir sin los Fondos de Aseguramiento, ni estos sin la paraestatal”.

Cabe señalar que, a través de 30 años, AGROASEMEX S.A., se ha distinguido como la Reaseguradora líder de México tanto en el diseño de productos innovadores como en el servicio de Reaseguro al sector agropecuario; se encuentra dentro de las cinco principales aseguradoras de Riesgos Catastróficos en el mercado nacional, de acuerdo con el Reporte de participación de mercado de la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF), y cuenta con calificación AAA emitida por HR Ratings.

En el evento del 30 aniversario de AGROASEMEX, participaron representantes de la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF), de los 300 Fondos de Aseguramiento, de reaseguradores internacionales, aseguradoras privadas y bancos, así como funcionarios de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, de los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA) y del Banco del Bienestar, entre otros invitados.